

KOMCOM Nord 2007

Drei Firmen, ein Stand

[05.02.2007] Das Unternehmen Agresso präsentiert sich gemeinsam mit den neuen Töchtern DOGRO und KIRP auf der KOMCOM Nord in Hannover.

Unter dem Motto „Gebündelte Kompetenz – Partner für heute und die Zukunft“ präsentieren sich erstmalig die Firmen Agresso, DOGRO und KIRP mit einem gemeinsamen Stand auf der KOMCOM Nord (27. bis 28. Februar). Der Enterprise-Resource-Planning-Spezialist Agresso spricht auf der Fachmesse mit seiner ERP-Lösung vor allem Eigenbetriebe, wie Entsorgungsbetriebe, Gebäudereinigung oder Krankenhäuser an. Ein Messeschwerpunkt von DOGRO ist die erfolgreich abgeschlossene Einführung des Neuen Kommunalen Haushalts- und Rechnungswesens (NKR) in der Stadt Wilhelmshaven, die seit dem 21. Dezember 2006 doppisch bucht. Weitere Messethemen sind die kommunale Veranlagung sowie das Management Cockpit, das fundierte Informationen für die Verwaltungsführung in aggregierter Form und mit allen relevanten Kennzahlen auf einen Blick in Echtzeit darstellt.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM, Dogro, Agresso, KIRP